

《单词百科:unfriendly是什么意思?unfriendly怎么发音?unfriendly的解释和用法》

英语单词unfriendly是什么意思?unfriendly怎么读?unfriendly怎么发音?简答网为您整理了unfriendly的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



unfriendly怎么读

unfriendly的读音:[n frendli]

unfriendly的意思

1、adj.不友好的，有敌意的;冷漠的;不利的;(气候)不宜人的;

unfriendly的近义词

1、adverse adj.不利的;有害的;逆的;相反的;

2、aloof adj.冷淡的;疏远的;远离的;

- 3、antagonistic adj.敌对的，对抗性的；
- 4、chill v.（使）冷却；使冰冷；使恐惧；
- 5、cold adj.（寒）冷的；冷酷的；冷色调的；真实的；

unfriendly的反义词

- 1、friendly adj.友善的，友好的；朋友似好的；盟友的；增进友谊的；

unfriendly的双语例句

- 1、His tone was curt and unfriendly.

他说话的语调粗暴无礼。

- 2、People always complain that the big banks and big companies are unfriendly and unhelpful.

人们总是抱怨大银行和大公司不友善、不愿提供帮助。

- 3、The dwellers of Torgerd are known to be the most unfriendly and secretive among the Dwarves.

闪电堡的居民以矮人少有的不友善和不正派而闻名。

- 4、Furthermore many of the early humanists were decidedly unfriendly towards the new invention.

此外，许多早期的人文主义者断然地对新发明不友好。

- 5、No surplus of accumulated purchasing power stands between him and the tyrannies of unfriendly nature.

在个人与不友善的自然的残暴之间不存在聚集的购买力过剩。

- 6、His tone is rather unfriendly.

他的口气很不友好。

- 7、There's no need to be so unfriendly towards them.

没必要对他们这么不客气。

8、Our neighbours are unfriendly to us.

我们的邻居对我们不友好.

9、People always complain that the big banks and big companies are unfriendly and unhelpful...

人们总是抱怨大银行和大公司不友善、不愿提供帮助。

10、I felt it a surprise that they were all unfriendly to me.

我感到惊奇的是,他们对我都不友好.

11、the use of environmentally unfriendly products (= that harm the environment)

危害环境的产品的使用

12、Parisians on the street often looked worried, hurried and unfriendly.

巴黎街上的路人往往看上去忧心忡忡、匆匆忙忙而且不太友善。

13、Don't be so unfriendly.

别那样不友善.

14、He always had to worry about neighboring kings, some of whom unfriendly and threatening.

他总是对邻近的国王们忧心忡忡, 那些国王中有些并不友善,布满了危险.

15、And a careless friendly hand can be as heavy as an unfriendly fist.

一只粗心的友好之手可能和一只不友好的拳头一样会把人击垮.

16、And these unfriendly remarks are highly unlikely to go unnoticed in New Delhi.

而且这些不友好的言辞是极为不可能的,在新德里未留意.

17、an unfriendly atmosphere

不友好的气氛

18、Betide what may, we will not despair, were the world never so unfriendly.

不管发生什么事, 我们都不会绝望, 即使世界变得非常的冷酷无情.

以上是简答网为您整理的unfriendly怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于unf

riendly的用法、unfr

riendly的释义、unfriendly的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unfriendly>

